

# *Cuba pointe du doigt les États-Unis comme responsable de la migration irrégulière*

---



La Havane, 12 déc. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires Étrangères, Bruno Rodriguez, a rejeté le non-respect par le gouvernement des États-Unis des accords migratoires établis et le siège économique contre la nation caribéenne, qui promeut la migration irrégulière.

Le chef de la diplomatie cubaine a pointé du doigt le gouvernement étatsunien après la mort d'au moins deux personnes suite au naufrage d'une vedette, immatriculée aux États-Unis, à proximité de Santa Cruz del Norte, une localité de la province de Mayabeque.

«Le non-respect, de la part des États-Unis, des accords migratoires avec Cuba visant à empêcher la migration irrégulière, ainsi que le renforcement du blocus, constituent les responsables de la perte des

vies humaines», a twitté Bruno Rodriguez.

Selon un communiqué de presse, les troupes des gardes-frontières cubains ont assisté l'embarcation surchargée de personnes dans des conditions hydrométéorologiques défavorables.

Le Centre de Coordination de recherche et de sauvetage maritime a reçu un S.O.S de l'embarcation à 21h30, heures locales, précise la note.

Lors de l'opération de sauvetage on a récupérés deux enfants, sept femmes et 14 hommes dont deux morts.

La recherche d'éventuelles personnes disparues continuaient avec la participation des unités navales et d'autres forces du ministère de l'Intérieur à proximité de la côte.

Le communiqué de presse a également rejeté la politique du gouvernement des Etats-Unis encourageant l'émigration irrégulière depuis la nation caribéenne.

Celle-ci est une pratique dont profitent les trafiquants de personnes, qui, dans l'intérêt de gagner de l'argent, mettent en danger la vie des personnes et provoquent la mort des êtres humains, a ajouté le texte.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279620-cuba-pointe-du-doigt-les-etats-unis-comme-responsable-de-la-migration-irreguliere>



**Radio Habana Cuba**